

## OBITUARIO

### A la memoria de un gran académico y humanista: Hugo de Burgos

El 28 de septiembre de 2021 he dejado de forma física este mundo quien en vida fuera Hugo De burgos.

Originario del municipio de San Sebastián en el departamento de San Vicente, fue un importante y destacado académico, que residía en Canadá y que ha dejado un gran legado a futuras generaciones.

Hugo De Burgos era doctor en antropología médica y docente titular de la Universidad de Columbia Británica (UBC, por sus siglas en inglés). Por su trayectoria profesional al servicio de la ciencia, fue considerado como unos de los ciudadanos latinoamericanos más influyentes en su país de residencia, Canadá.



Su legado es trascendental, ya que el Dr. Hugo de Burgos fue una persona polifacética ya que su trayectoria no estuvo solo en el ámbito académico como tal, sino fue cineasta, poeta, músico, pintor, historiador, activista, filántropo, miembro de las sociedades de antropología de Canadá y de Estados Unidos.

Su trayectoria profesional y gran prestigio internacional, nunca lo apartó de su tierra natal y de todo El Salvador. Siempre coherente y aportando desde la academia realizó notables estudios en el país y les dio una perspectiva crítica a procesos sociales de la vida cotidiana.

En el programa de Doctorado Interdisciplinario de Educación, lo tuvimos como profesor visitante y nos dio un gran legado de aportes para el fortalecimiento de los conocimientos de los aspirantes y por supuesto, brindarnos su experiencia académica del mas alto nivel profesional.

Como parte de su aporte a nuestro país y a la educación, ha sido parte del esfuerzo de esta publicación y desde el primer momento que se solicitó el apoyo, siempre fue presto a brindarlo, de tal manera que esta revista rinde un homenaje póstumo a su memoria, ya que este trabajo generado desde el programa del doctorado cuenta con el aporte del Dr. Hugo de Burgos, parte del comité científico asesor internacional y evaluador de artículos aquí publicados.

Decir, además, que el Dr. Hugo de Burgos era un humanista del mas alto nivel y un ser humano increíble. Quienes en vida tuvimos la oportunidad de compartir con él, sabemos de su calidad como persona y que, sin duda, su legado será muy importante y el cual, es necesario seguir dándole el seguimiento correspondiente.

Para su familia, también externarles el pesar por parte de esta comunidad académica por la partida del Dr. Hugo de Burgos. Es un momento duro, pero deben saber que él ha sido alguien fundamental para este esfuerzo académico.

Por último, referirnos al Dr. Hugo de Burgos como un amigo, esposo, padre y académico de notable trayectoria, a quien desde la Revista Diálogo Interdisciplinario sobre Educación (REDISED), externamos el agradecimiento y rogamos por el descanso eterno de su alma.

¡¡¡Gracias Dr. Hugo de Burgos, descanse en paz!!!

Equipo editorial REDISED